



UNIVERSIDAD ARTURO MICHELENA
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y SOCIALES
ESCUELA DE PSICOLOGÍA

AGRESION E IMPULSIVIDAD EN FUNCIONARIOS POLICIALES

Caso Estudio: Modulo Policial ubicado en Guacara Estado Carabobo

Autor: Gómez, Wilker.

Tutor: Psic. Morgado, Emperatriz.

Fecha: Abril, 2024.

RESUMEN

La presente investigación parte con el propósito de estudiar la agresión e impulsividad en los funcionarios policiales, en este caso la agresividad puede definirse como la tendencia de la conducta de realizar un mientras que la impulsividad establece que es un comportamiento que tiende al actuar sin valorar las consecuencias a largo plazo debido a la valoración de la ganancia inmediata. La presencia de estas tienen funciones adaptativas, sin embargo de gestionarse de manera inadecuada puede tener consecuencias para el sujeto como para otras personas, debido a que el funcionario policial funge como servidor público. A través del uso del método cuantitativo no experimental, se busca comprobar si existe una correlación entre agresividad e impulsividad, aplicando el cuestionario de agresividad de Buss y Perry y el inventario de impulsividad de Barratt, a una muestra de 40 funcionarios policiales del módulo policial de Guacara estado Carabobo.

PALABRAS CLAVE: Asertividad, Control de los impulsos, Desensibilizacion, Riesgo, Violencia.